

2015年 耕作放棄地活性化活動の行事 収穫祭に参加しました！

山梨県甲府市「帯那地域活性化推進協議会」との
「企業の農園づくり推進事業に関する包括協定」に基づく取り組み

2015年度 第3回活動レポート
2015年11月28日（土）



ファミリーマートは2011年5月に山梨県甲府市の帯那地域活性化推進協議会と、「企業の農園づくりに関する包括協定」を締結しました。以降、耕作放棄地によって荒れてしまった田畑で菜の花や青大豆・お米をつくることで、再生のお手伝いする活動に取り組んでいます。

2015年の活動の集大成を迎える今回の活動は、今年の豊作への感謝しお祝いする「収穫祭」です。地域の皆さんと交流を深めながら心温まる一日となりました。

Report

帯那地域で採れた野菜やくるみを堪能しました！

清々しい天気の中、少し雪化粧をまとった富士山に冬の訪れを感じながら笑顔あふれる「収穫祭」となりました。

今年5月の田植えから早半年が経過し、実ったもち米で「餅つき大会」が行われました。

もち米が蒸しあがるのをわくわくしながら待つ間、「くるみ割り」を体験。色が黒く硬い鬼くるみと、割れた断面がハート形に見えることから名前がついた姫くるみ、2種類のくるみ割りを行いました。力強くトンカチで叩いてもなかなかうまく割れません。地元の千代田小学校の皆さんに上手く「くるみ」を割る方法を教えてもらいながら、ようやくコツをつかめるようになり、美味しくいただくことができました。

また、採れたて野菜の白菜やレタス・高菜などが販売され、新鮮さについて買い過ぎてしまいました。



採れたて新鮮白菜！



地元野菜を使った豚汁をいただきました



2種類のくるみ割りを体験！

収穫したもち米で餅つきを体験しました

今年の餅つき大会には初めて餅つきをする方も多く参加していました。わくわくしながら順番を待ち、実際にやってみると重たい杵を使ってリズムよくお餅をつくのは難しい！甲府営業所のS Vも普段車移動が多いせいがかん難しく、「もっと腰をいれて！」とコツを教えてくださいながら「餅つき」を体験していました。ついたお餅は、手作りの「きなこ」や「あんこ」で美味しくいただきました。つきたてのお餅の味は格別で「おいしい！おいしい！」とついつい食べ過ぎてしまいます。

2015年の活動の集大成となった今回の収穫祭。帯那地域活性化推進協議会、地域の皆さん、千代田小学校の皆さんと交流を深め、心の通い合うあたたかな収穫祭となりました。

今後も地域の方と触れ合い、地域の活性化の力になれる活動に取り組んでいきます。



ほかほかに炊き上がったもち米。



甲府営業所のスーパーバイザーや子どもたちも教えていただきながら体験！



みんなでついたもち米はもちもちのお餅になりました！



ついたお餅を伸ばし一口大に切ります。



仕上げに手作り「きなこ」をまぶします。



テーブルいっぱい地元で採れた野菜をふんだんに使用した料理が並びます。つきたてのお餅もお腹いっぱいいただきました！



地域の方と交流しながらの昼食。会話と一緒に食も進みます。

ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客さま、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。